



立志

令和6年6月12日（水）発行
学校便り第6号
南城市立玉城中学校
文責 校長

学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

生徒会役員と校長の意見交換

生徒会役員と校長との意見交換会をこれまでに2回実施しました。生徒会役員からは、節電をねらいとする、夏季のジャージ（体育着）登校を推進したい旨の意見が出されました。実施については様々な課題があることを踏まえて、まずは、課題に対して生徒全員の意識調査実施から始めることになりました。また、校長からは、生徒総会で議決されたスローガン「Create your own future！ 努力は成功に進む」に基づいた生徒会としての取り組みと、マスコットキャラクター「たまるん」を活用した生徒会による楽しい学校づくり、玉中の凡事徹底事項への取り組みについて意見が出されました。今後も定期的に意見を交換しながら、生徒会が掲げる「生徒自らがつくる学校」を推進していきたいと思っております。



PCを見ながら意見交換する生徒会長と校長

市教育委員会学校訪問

6月6日に南城市教育委員会による学校訪問を受けました。教育長をはじめ、合計7名の教育委員会職員による訪問が行われ、校長による学校経営の説明に対するご意見や、授業観察から見える本校の課題、それに対する指導助言、意見交換などが行われ、有意義な時間を過ごすことができました。今後も市教育委員会と連携しながら、よりよい学校づくりに努めてまいります。



地域に開かれた学校～個別学習支援～

本校では地域の学校支援ボランティア団体「ミントウンの会」による個別の学習支援を行っており、今年度は数学と英語を中心に40名あまりの生徒の学習支援に取り組んでいます。今年度から本校の教科会に「ミントウンの会」の皆さんも参加してもらい、課題や支援について本校教諭と意見交換しながら学習支援を進めております。生徒からは「個別に教えてもらえるのでわかりやすい」等の意見をもらっており、学校としてボランティアの皆様への支援に感謝しております。今後も地域の人材を活用した個別の学習支援に取り組み、生徒の学びの保障を推進していきたいと考えております。



安全祈願～水泳の学習に向けて～



6月11日に本校プールの安全祈願を行いました。玉城道場の長島さんのご厚意で安全祈願が行われ、校長、教頭も参加しこれから行われる水泳の授業の安全を祈りました。水泳の授業は6月12日より開始されており、生徒は楽しそうに授業に参加しています。安全に留意して水泳の学習に取り組んでいきます。



定期テスト

6月14日から18日までの日程で定期テストが行われます。1年生は初めての定期テストで戸惑い気味ですが、落ち着いて頑張りましょう。2・3年生も自分の力が十分に発揮できるよう準備していきましょう。テストについてはご家庭でも話題にいただき、その取り組みについてお子様と一緒に考えたり、テスト終了後に振り返りをしていたら、教科への興味関心や学力の向上、目的意識の向上につながります。



3年生の学習の様子

保護者の皆様へ～朝の交通安全指導への協力願い～

本校周辺では生徒の登校時間帯に車両の交通量が多く、生徒が道路を横断する際に交通事故の発生が危惧される状況です。現在、校長と職員1名で交通安全指導に取り組んでおりますが、手薄な状態が続いております。そこで、6月10日（月）より3年1組から順に1日あたり5名の保護者の交通安全指導の当番の割り当てがされております。朝の忙しい時間帯に恐縮ですが、交通安全指導へのご協力をお願いいたします。（3年生には文書を配布済みですのでご確認ください）個人あたり年間1回程度の活動になりますので、子ども達の安全の確保のための活動にご協力くださいますようお願い申し上げます。（1年生、2年生の保護者の皆様は2学期以降の活動になりますので、あらためてご連絡いたします）